
Acta Nº 367.  En el Municipio de Piriápolis a los 16 días del mes de junio de 2016 a
la hora 10:00, en régimen de Sesión Ordinaria  se reúne el Concejo Municipal de
Piriápolis con la asistencia del Alcalde Sr. Mario Invernizzi,  Concejales Titulares:
Carlos  Méndez,  Alberto  Miranda,  Carlos  Fuentes,  Jes ús  Graña.  Concejales
Suplentes:  Yeti  González,  Miguel  Palavicino.  Secretario  Administrativo  Luis
González  y en Secretaría de Actas el funcionario Sabino Zubeldia.  Se recibe a
Sub. Director General de Obras y Talleres Sr. Oriol  Camacho,  quien plantea la
necesidad de realizar un trabajo en coordinación con el Concejo, estando totalmente
a las ordenes para mejorar dentro de lo posible todo lo más que pueda, subraya que
la Dirección de Obras tiene en uso 3 camiones, una retro, una moto niveladora y
nueve funcionarios que pertenecen al Municipio de Piriápolis, que los funcionarios
reciben  un  viático  de  $  10.000  a  $  11.000  lo  cuál  para  muchos  es  una  ayuda
importantísima. Al día de hoy, 16 de junio, vemos que hemos solucionado muchos
problemas  que  nos  quedaron  de  aquel  temporal  de  abril.  Cuando  hay  pocos
recursos como en este momento que estamos pasando debemos de afinar el lápiz
para fijar las prioridades. Tenemos que lograr una cuadrilla de tres personas para
tapar  los  pozos.  Alcalde:  1)  Podríamos  dejar  agendado  la  limpieza  de  los
cortafuegos, 2) el tema de electromecánica es esencial para nosotros, hoy tenemos
un retraso de 600 reclamos de alumbrado público,  queremos llegar  a  tener  dos
equipos de electromecánica, 3) otro problema que tenemos son las aperturas de
calles. En resumidas cuentas lo que vamos a tratar es de tener una comunicación
más fluida entre  la Dirección de Obras y el Municipio de Piriápolis que redundará en
beneficios  para  tratar  de  solucionar  los  problemas  de  la  población.  Se  pone  a
consideración el Acta Anterior Nº 366 la cual es aprobada por unanimidad 5  votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña).  Media Hora Previa:  Zabalo:  1) En
la calle Sanabria frente a la iglesia se calló una columna con el foco y no se ha
vuelto a colocar, 2) la garita de Punta Colorada está en muy malas condiciones, 3) la
situación de la Terminal cada vez es más complicada, pregunta si hay noticias de la
licitación,  solicita  si  se  puede  enviar  un  memo  a  la  Dirección  de  Tránsito  y
Transporte. Fuentes:  1) “Primero que nada debo solicitar que me disculpe el Cuerpo
de Concejales por la información que brindé sobre Jornales Solidarios,” 2) solicita
que se pueda averiguar en que estado está el resguardo que se iba a realizar en
Pan de Azúcar, 3) el Castillo de Piria está sin suministro de agua pues la bomba está
rota.  Concejo Abreviado:  Fuentes:  1) Recibimos a la Sra.  Castro que tenía un
puesto de leña en la calle Piria y Chacabuco, se lo prestó a un vecino y no se lo
devolvió, quiere recuperar el puesto de venta, 2) estuvo la Comisión de Vecinos de
Sauce de Portezuelo por el retiro de la cartelería, después de un intercambio de
opiniones nos comprometimos en que los Concejales vamos a ir a visitar el lugar.
Graña: 1) Sr. Alcalde para recordarle que no han colocado la tapa de los marcos del
alumbrado público, 2) también recordar que la baranda del puente de Zufriateguy no
se ha terminado de reparar, 3) informo que la rotura que realizó OSE en la calle Piria
hacia el puerto se reparó.  Alcalde informa: “ El problema del agua del Castillo de
Piria por suerte va a quedar solucionado porque el suscrito realizó una gestión ante
UGD, me la tomaron en cuenta y han venido a medir  los caudales de agua del
Castillo y de la Reserva de Fauna, también nos asesorarán respecto a los pozos”.
Se comienza con el  tratamiento de los  expedientes .  Eexp 2015-88-01-09923.
Nómina de funcionarios de cuadrilla vial  Zona Oeste .  Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Pase  a  Dirección  de
Contaduría para que nos informen a que presupuesto se imputan los pagos de horas
extras y viáticos de la nómina de los funcionarios del presente expediente. Hecho
vuelva  al  Concejo.  Eexp  2015-88-02-01202.  Se  denomine  con  el  nombre  de



Maestro  Gustavo  Sosa  Zerpa,  la  Casa  de  la  Cultura  d e  Piriápolis.  Por
unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:
Mantener  pendiente  hasta  próxima  sesión.  Eexp  2016-88-01-07603.  Audio,
amplificación  y  luces  cierre  de  curso  de  danzas.  Por  unanimidad  5  votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Mantener pendiente, hasta
agendar reunión con Director General de Cultura y todos los supervisores de cursos.
Eexp 2016-88-01-07694. Plantean distintas inquietud es.  Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se  toma  conocimiento,
pase a Aseo Urbano para que nos informe sobre el punto 10 corte de árboles.  Eexp
2016-88-01-07746. Apoyo para acondicionar Plaza Pau l Harris. Por unanimidad 5
votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Por Mesa de Entrada
agendar  día  y  hora  Concejo  Abreviado  para  martes  21  de  junio,  notificar  al
gestionante. Hecho vuelva al Concejo.  Eexp 2016-88-01-07872. Préstamo salón.
Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se
accede a lo solicitado, siempre que el salón se encuentre libre. Vuelva a Directora de
Administración  Documental.  Eexp  2016-88-01-07932.  Acondicionamiento  de
Parque  La  Cascada.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Fuentes, Graña) Deciden:  Actualmente existe un plan de acondicionamiento que se
está  terminando  de  implementar,  además  en  los  proyectos  presentados  del
Presupuesto  Participativo  hay  uno  en  estudio.  Notifíquese  al  gestionante.  Eexp
2016-88-01-07845. Permiso para retirar leña.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  1) para retirar leña debe se gestionar
primero permiso de cortador,  si lo gestiona se autoriza, 2) sólo podrá retirar leña
seca, con herramientas de mano, 3) para transportarla en carretilla o carro de mano.
Notifíquese.  Eexp 2016-88-01-07217.  Propuesta  alternativa  turíst ica  accesible.
Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda, Fuentes,  Graña)  Deciden:
Pase a estudio de Concejo Abreviado. Hecho vuelva al Concejo. Eexp 2016-88-01-
01464.  Donación  de  focos  de  alumbrado  público.  Por  unanimidad  5  votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se  colabora  con  lo
solicitado, dejando un total de 10 faroles en stock para futuras solicitudes. Se delega
en el Sr. Alcalde las coordinaciones para notificar al Alcalde de la ciudad de Vergara
que puede pasar a retirar los focos solicitados.  Eexp 2016-88-01-07312. Propone
creación de oficina de proyectos.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña)  Deciden:  No ha lugar a lo solicitado, pues la Oficina de
Proyectos se está gestionando a través de la  Oficina de OPP. Notifíquese a los
gestionantes.  Eexp 2016-88-01-00864. Dona cuadro de su autoría al  Municipio.
Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Se
acepta la  donación,  agradeciendo  gesto  del  artista  Christian  Juarez.  Notifíquese.
Eexp 2016-88-01-02903. Cambiar ubicación de carro d e venta ambulante.  Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda, Fuentes,  Graña) Deciden:  Por
Mesa  de  Entrada  remitir  Oficio  a  Subprefectura  del  Puerto  de  Piriápolis,  si  se
mantiene  lo  solicitado  a  través  del  Of.  Supir  Nº  014/17/11/16,  pues  el  permiso
expedido está dentro de la normativa.  Eexp 2016-88-01-08602. Baños químicos
para  pruebas  de  rienda  a  realizarse  el  10  de  julio.  Por  unanimidad  5  votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se aprueba la colaboración
con dos baños químicos con servicio. Notifíquese. Pase a Mesa de Entrada para su
gestión.  Eexp  2016-88-01-08604.  Bajada  de  luz  para  pruebas  d e  rienda  a
realizarse el  10 de julio.  Por  unanimidad 5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Fuentes, Graña) Deciden:  Se aprueba lo solicitado. Pase a Obras Piriápolis para su
ejecución.  Eexp 2016-88-01-08482. Pasajes para disertador que asistirá a acto
Piriápolis Vecinos por la Memoria.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez,



Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se aprueba el gasto de $ 800 (pesos uruguayos
ochocientos)  ,  pase  a  Jefe  Administrativo  Luis  González  para  su  coordinación.
Notificar  al  gestionante.  Eexp  2016-88-01-07780.  Alquiler  de  local  para  dicta r
cursos  Municipales.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Fuentes, Graña) Deciden:  De acuerdo a nota presentada, se solicita al Municipio de
Piriápolis la compra de dos garrafas de 13 Kilos, elemento que es inversión y el
Municipio  no cuenta con rubro para tal  fin.  Solicitamos que se aclare  si  son las
garrafas (envases) que necesitan o la carga de dichos envases, pues no está claro
lo  solicitado.  Pase  a  funcionaria  Grisel  Sánchez.  Eexp  2016-88-01-08466.
Observación del gasto Castro Núñez Carlos.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se aprueba la reiteración del gasto.
Realizar  resolución.  Eexp  2016-88-01-08653.  Autorización  de  uso  de  Plaza
Artigas  para  encuentro  de  yoga.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,
Miranda,  Fuentes,  Graña) Deciden:  Se  autoriza  lo  solicitado,  ya  notificado  el
gestionante vía telefónica archívese.  Siendo la hora 15:00 se da por terminada la
Sesión labrándose para constancia la presente que se firma en el lugar indicado UT.
Supra y fecha mencionada.

          Luis González            Mario Invernizzi
  Secretario Administrativo                             Alcalde

        

 


